

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	04.02.2019	öffentlich

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion
Das Anbringen einer Geschwindigkeitsmesstafel in der Oggersheimer Straße

Vorlage Nr.: 20196833

Stellungnahme der Verwaltung

Die Oggersheimer Straße ist Bestandteil der regelmäßigen Kontrollen durch die Verkehrsüberwachung.

In der Oggersheimer Straße beträgt ein Teilstück nach der Ortseinfahrt (kommend von Oggersheim) die zulässige Höchstgeschwindigkeit 50 km/h, danach wird diese auf 30 km/h reduziert. Der Bolzplatz befindet sich in der Straße „Am Sportplatz“. Kurz nach dieser Straße werden die 30 km/h angezeigt, sodass sich der Bolzplatz selbst noch im 50 km/h Bereich befindet. In dem 50 km/h Abschnitt ist jedoch eine Geschwindigkeitsmessung ,aufgrund der geringen Entfernung zwischen Ortseingangstafel und der 30 km/h , technisch und rechtlich nicht möglich.

Die Verkehrsüberwachung nimmt in dieser Straße regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen vor. Der Blitzanhänger wurde im September 2018 der für 11 Tage aufgestellt. Dabei fuhren von 14.455 Fahrzeuge 330 schneller als die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. Dies entspricht 2,3 Prozent. Gleichwohl befanden sich 16 Verkehrsteilnehmer im Anzeigenbereich.

Auch wurden im Jahr 2018 mehrere mobile Geschwindigkeitsmessungen vorgenommen. Von insgesamt 1.325 Verkehrsteilnehmer waren 110 zu schnell unterwegs.

Die Verkehrsüberwachung wird weiterhin regelmäßige Kontrollen vornehmen, jedoch ist eine weitere Intensivierung, aufgrund der beschränkten personellen und zeitlichen Ressourcen, nicht möglich.

Da die Messtafeln nur in begrenzter Stückzahl vorhanden sind und alle Beschwerden nach der Reihenfolge abgearbeitet werden, kann sich das Installieren einer Tafel etwas verzögern. Jedoch wird die Messtafel noch im Februar installiert.

